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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el 

Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe 

respecto al Programa provincial SANTA FE MAS lo siguiente: 

a ) Cual ha sido la difusión del programa, modos de inscripción al 

mismo; 

b) Cuantas organizaciones y Comunas y Municipios accedieron al 

programa; 

e) Modo en que las organizaciones, Comunas y Municipios que no 

accedieron puedan hacerlo. 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 
SANTA FE MAS es un programa provincial de inclusión 

que apunta a la restitución de derechos de jóvenes. Según constan en la 

página oficial del gobierno se acompaña en un recorrido formativo y 

educativo, brindando herramientas para la inserción en el mundo del 

trabajo. 

Las organizaciones/instituciones formadoras barriales y/o los gobiernos 

locales son indicados como protagonistas estratégicos para el desarrollo del 

programa, quienes deben presentar sus propuestas formativas. 

Muchas de las instituciones potenciales formadoras no han tenido 

conocimiento del programa y por ese motivo no has podido acceder. Otras 

sabiendo la existencia del programa no pudieron inscribirse por no saber 

donde ni como hacerlo. 

Es necesaria una difusión amplia y clara del programa, como así también la 

inclusión rel en el mismo del las organizaciones y gobiernos locales que son 

quienes están en contacto directo con vecinos y vecinas. Y para que esto 

último ocurra, que es en definitiva el único modo que la gente acceda a los 

beneficios que se plantean, es fundamental que haya información y 

accesibilidad. 

Advirtiendo que muchos municipios, comunas y organizaciones no tuvieron 

la posibilidad de contar con la implementación del programa, es que 

solicitamos se informe quienes pudieron acceder al mismo y modo en que 

las organizaciones y gobiernos locales que no pudieron acceder puedan 

hacerlo. 

Atento a la importancia de lo que el programa en sus enunciados propone, 

solicito a mis pares me acompañen en este proyecto. 
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